

02.06.2021

**Tambo Tambo – eine musikalische Abenteuerreise ins Trommelzauberdorf**  
**Projektwoche vom 07.06. – 11.06.2021**

Liebe Eltern und liebe Kinder,  
nun ist es soweit - die Projektwoche „Trommelzauber“ findet in der nächsten Woche statt. Jetzt, wo wieder alle Kinder jeden Tag die Schule besuchen können, freuen wir uns auf dieses tolle Gemeinschaftserlebnis, das wir unter Einhaltung der Hygieneregeln genießen wollen. Begleitet werden wir von Johnny Lamprecht, dem Erfinder und Chef von Trommelzauber ([www.trommelzauber.de](http://www.trommelzauber.de)).

Alle Kinder haben in der nächsten Woche Unterrichtszeiten nach ihrem Stundenplan. Neben den Zeiten, in denen getrommelt wird, gibt es auch Stunden, in denen Fachunterricht sein wird. Es wäre schön, wenn viele Kinder in der nächsten Woche ihr **Schul-T-Shirt** tragen würden. ☺

**Zum Ablauf der Projektwoche:**

Bei gutem Wetter trommeln alle Kinder und Lehrkräfte jeden Morgen gemeinsam draußen. Danach wird Johnny Lamprecht nacheinander die Schüler\*innen der vier Jahrgangsstufen – getrennt nach Klassen – trommelnd und tanzend auf die Abenteuerreise ins Trommelzauberdorf vorbereiten. Die Beverhalle steht uns jeden Tag zur Verfügung. Sollte es regnen, werden wir statt des gemeinsamen Beginns draußen flexible Lösungen finden.

Alle Schüler\*innen übernehmen eine Tierrolle:

Klasse 1a: Pinguine	Klasse 1b: Schmetterlinge
Klasse 2a: Gazellen	Klasse 2b: Krokodile
Klasse 3a: Giraffen	Klasse 3b: Löwen
Klasse 4a: Affen	Klasse 4b: Elefanten

Die Trommelaktivitäten der einzelnen Klassen werden gefilmt, so dass ein Gesamtvideo erstellt wird, auf das Sie als Familie zugreifen können.

Eine Sache gibt es noch zu erwähnen: Unsere Franz-von-Assisi-Schule wurde vor 25 Jahren gegründet, und unseren Förderverein gibt es bereits ebenso lange. Auch wenn wir gerade kein großes Schulfest feiern können, passt es doch richtig gut, mit Trommelwirbeln darauf aufmerksam zu machen.

---

Der **Sponsorenlauf** hat stattgefunden. Noch sind nicht alle Umschläge zurück, so dass ich Ihnen erst zum Ende des Schuljahres genau benennen kann, wieviel Geld erlaufen wurde. Schon jetzt steht fest, dass die Aktion ein toller Erfolg war. Voll motiviert und mit ganz viel Ausdauer sind die Kinder Runde um Runde gelaufen. Vielen Dank allen Kindern, Spendern und Spenderinnen!

Ein Teil des Spendengeldes wird dem **Straßenkinderprojekt DEBRA (Deutsch-Brasilien-Hilfe)** zugutekommen. Darüber haben unsere Schüler\*innen abgestimmt. Die Straßenkinder haben ihr Projekthaus im Elendsviertel in der Stadt Ilheus HAKUNA MATATA genannt: Ein Leben frei von Sorgen. Unsere Schule steht seit vielen Jahren in Kontakt mit dem Vorsitzenden Herrn Peter Rodermund und dem Projektleiter, Herr Hardy Rodermund, der in Brasilien für dieses Projekt arbeitet ([www.debra.de](http://www.debra.de)).

---

Wir freuen uns auf frohe Trommelzauberstunden in der nächsten Woche!  
Ihnen eine gute Zeit!

Mit herzlichen Grüßen aus der Franz-von-Assisi-Schule von Martina Lamour (Schulleiterin)